

MÉXICO A PUNTO DE PERDER GRADO DE INVERSIÓN **Fitch baja calificación soberana**

Fitch Ratings rebajó la calificación soberana de México de 'BBB' a 'BBB-' con lo que deja al país a un escalón de perder el grado de inversión. Señala que una recuperación económica para México en el segundo semestre del año se verá frenada por factores que han obstaculizado el desempeño del país recientemente, como la caída de la inversión y una gobernanza débil. Y critica la falta de respuesta del gobierno en apoyos para el sector productivo ante la crisis. **Pág. 12**



Fitch degradó hace unos días la calificación de Pemex /REUTERS

México, cerca de perder el grado de inversión

JUAN LUIS RAMOS

La calificación soberana de México está a un paso de caer en grado especulativo en la escala de Fitch Ratings.

La calificadora degradó la nota soberana de México de BBB a BBB-, el último peldaño dentro del grado de inversión.

La perspectiva para la calificación es estable, pero al país le espera una "recesión severa" por los efectos derivados de la pandemia, adelantó Fitch Ratings.

En su opinión, la economía mexicana se contraerá al menos cuatro por ciento este año y criticó la falta de apoyos del gobierno ante el impacto del Covid-19.

La deuda de Pemex de 105 mil millones de dólares, equivalentes a nueve por ciento del PIB, sigue siendo un factor de riesgo clave para el país, particularmente en el marco de una fuerte caída en los precios del petróleo.

Fitch Ratings recortó hace unos días la calificación de Pemex, que ya estaba en grado especulativo desde junio de 2019, y la ubicó en BB con perspectiva negativa.

S&P bajó a finales de marzo la calificación soberana de México a BBB, con perspectiva negativa, dos escalones arriba del grado de inversión.

La agencia destacó la ausencia de una respuesta fiscal considerable por parte del gobierno para apoyar el consumo